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次年度以降の校内スキー教室について！ 

 昨年末には「スキー教室についてのアンケート」にご回答いただき、誠にありがとうございました。学

校だより３５号で既述させていただいた通り、結果は以下のようになりました。 

「実施した方が良い」「なくした方がよい」の差はわずか８．４％でした。「実施した方が良い」の理由は

「冬のスポーツに触れてほしい」「雪国だからこそできることを体験させてあげたい」などの理由が多か

ったです。「なくした方がよい」の理由は「金銭面の負担が大きい」の理由が１番多かったです。どちらも

本当に良くわかる意見です。このことを踏まえて、教職員で話し合いを持ちました。その結果、以下のよ

うに実施していくことを決断し、PTA 会長さんにも話をして了承していただきました。 

「実施した方が良い」「なくした方がよい」どちらの意見も分かるため、本当に悩みに悩みました。会

津で生まれ育った子どもたちの体験の大切さも分かりますし、金銭的負担の大きいことも分かります。

アンケート結果に差がなかったこと、「どちらでもよい」と回答いただいた保護者の皆様が約半数だっ

たことから、保護者の皆様の頭も悩ませてしまったと思います。そんなこともあり苦渋の決断でした。

今年度は３年生以上でスキー教室を実施いたします。３年生以上のご家庭では、スキーを購入した皆

様もいらっしゃると思います。それも踏まえて、令和５年度、令和６年度の実施学年を上記のように決

定させていただきました。「実施した方が良い」「なくした方がよい」に決定するのではなく、現在スキー

教室を実施している学年は継続し、現在実施していない学年は行わない。しかし高学年になった時に

は実施を検討するという決断です。この決定が、保護者の皆様全てにとって納得がいくものではない

と思います。それは本当に良く分かります。それでも様々な点を考慮し、熟考して導き出した結論でご

ざいます。ご理解いただければ大変ありがたいと思います。なお令和７年度以降については改めて検

討し、５，６年生で継続して実施するのか、学校でのスキー教室は中止にしていくのかを決定して参りた

いと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

実施した方がよい→２３．２％    どちらでもよい→４５．２％    なくした方がよい→３１．６％ 

 

 

令和５年度については ４，５，６年生でスキー教室を実施する。（現３，４，５年生） 

令和６年度については、５，６年生でスキー教室を実施する。（現３，４年生） 

令和７年度以降については改めて検討する。 

 

 

※ 第３学期も子どもたちの学習の様子を中心にホームペー

ジを日々更新していきたいと思います。アクセスをどうぞ

よろしくお願いいたします。 



第３学期順調にスタート！ 
１月１０日（火）に始業式を行い

スタートした第３学期。順調に１週

間が過ぎました。５１日の登校日も

明日になるとあと４３日です。本当

に一日一日があっという間に過ぎて

いきます。始業式で話をした通りに、

子ども達には一日一日を大切にさ

せ、やり残しがないように、悔いを残すことがないようにさせたいと思います。卒業、進級に向けまして、

「自分史上最高の３学期」が達成できますように、ご家庭でもお子様を励ましていただければ大変あ

りがたいです。 

 

命を守る 避難訓練！ 
 １月１７日（火）に今年度３回目の避難訓

練を実施しました。今回は特に、冬季間の

積雪時の避難の方法や経路を理解し、早

く安全に避難することを重点のねらいとしま

した。子ども達は放送をしっかりと聞き、担

任の指示を受け、避難経路を通り、迅速に

避難することができました。学校では「おさ

ない・かけない・しゃべらない・もどらない」の「おかしも」を合言葉にして避

難するように指導しています。火災はいつ、どこで発生するか誰にも分か

りません。そんな時でもこの合言葉を思い出し、大切な大切な命を守る行

動ができるようにしてほしいと思います。ご家庭でもお子様に火災や地震

が発生した時の対応をお話ししていただければ大変ありがたいです。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

校長のひとりごと 
 会津美里町では１月８日に成人式が行われました。皆様のお子さんや関係者の方で成人式を

迎えられた方はいらっしゃいますでしょうか。成人式を迎えられた皆さん、本当におめでとう

ございます。私の二男も成人式を迎える年なのですが、私が住んでいる会津坂下町は夏に実施

するので式自体はまだ先です。成人式は２０歳の時に実施する市町村がほとんどのようですが、

今は１８歳成人となっています。そう考えると６年生は成人まであと６年。小学校生活と一緒

の年数なので、ある意味あっという間に民法上での大人になります。本当にすぐです。世間的

に子どもと言われる期間は、コミュニケーション、スキンシップが大切だと思います。愛情を

たっぷりと注いであげることが必要だと思います。これは私の子育ての反省から強く思います。

子どもはあっという間に親の手を離れてしまいます。共に生活できているときには感じていま

せんでしたが、ぜひお子様の子ども時代を、保護者の皆様も密にしてほしいと思います。 


